



**Nombre de alumno: Dulce Mariana  
Escobedo González**

**Nombre del profesor: María  
Verónica Román Campos**

**Nombre del trabajo: La  
Creatividad en el campo de la  
Psicología**

**Materia: Pensamiento y Lenguaje**

**Grado: 5° Grupo: "A"**

## **La creatividad en el campo de la psicología**

La creatividad es la capacidad de generar ideas que sean innovadoras, que integra experiencia, conocimientos y habilidades para poder crear soluciones a problemas que puedan presentarse en cualquier área de la vida. La creatividad impulsa la innovación lo que permite desarrollar soluciones que nos ayudan a mejorar nuestra vida, aunque también esta nos permite y abre paso a la expresión y se puede reflejar en el arte que puede ser en pinturas, música y otras muchas áreas. Al igual que la creatividad en grupo nos ayuda a fomentar la colaboración y nos da apertura a conocer otras perspectivas que al final se pueden combinar y crear una sola idea

En el área de la psicología es de vital importancia ya que nos ayuda a crear estrategias de intervención las cuales se tienen que adaptar a las necesidades que cada consultante siempre con un enfoque en el bienestar de este.

En el área clínica nos ayuda a poder crear estrategias terapéuticas personalizadas que se basan en las necesidades y características de cada paciente. Aquí el psicólogo a cargo debe de poner en marcha su flexibilidad y originalidad para poder crear estrategias innovadoras en su plan de psicoterapia

Por su parte en el área educativa, la creatividad se tendrá que ver reflejada en la manera de crear estrategias de enseñanza en donde se tienen que involucrar a todos los estilos de aprendizaje para que así todo un grupo pueda obtener un aprendizaje significativo. Se tendrá que diseñar metodologías que sean innovadoras donde llamen la atención de los alumnos y se les otorgue la información necesaria para su formación. Así como también es importante adaptar programas educativos en donde se puedan incluir a estudiantes con necesidades especiales, donde se garantice una educación equitativa.

Hablando de un contexto organizacional el psicólogo a cargo tiene que diseñar estrategias en donde se promueva un ambiente agradable de trabajo, fomentando la colaboración entre trabajadores y una productividad en donde se vea por el bienestar de la empresa. El trabajo de quien se encuentra a cargo es el fortalecer

el liderazgo en las organizaciones y crear motivación en cada uno de los elementos de las organizaciones.

En el ámbito comunitario la creatividad será un elemento clave para crear soluciones innovadoras en la presencia de problemáticas sociales. Se trabaja para promover el bienestar colectivo y para trabajar en la intervención de problemas como la desigualdad, violencia de género entre otras problemáticas, donde se empoderen a los individuos y se fomente la transformación social.

Según Vygotsky la imaginación es un proceso demasiado complejo y difícil de estudiar de estudiar. Sus componentes principales son la disociación y asociación de las experiencias vividas.

La arteterapia es un ejemplo de creatividad dentro de la psicología, donde el terapeuta usan el arte para ayudar a los pacientes a expresar sus emociones y experiencias, a través de la creación artística. Este proceso facilita la comunicación entre el paciente y el terapeuta.

La creatividad es fundamental para los futuros psicólogos ya que es una herramienta que permite desarrollar intervenciones personalizadas y formas de abordar las problemáticas de manera innovadora. Creando así un ambiente dinámico facilitando la comunicación con el paciente.